

Ressort: Technik

Medien: Microsoft arbeitet an Touchscreen-Armbanduhr

Redmond, 16.04.2013, 08:36 Uhr

GDN - Der Computerriese Microsoft arbeitet US-Medienberichten zufolge an der Entwicklung einer Touchscreen-Armbanduhr. Das verriet den Führungskräften des Zulieferers des Unternehmens dem "Wall Street Journal".

Schon Anfang des Jahres soll Microsoft demnach bei Zulieferern in Asien nach circa drei Zentimeter großen Displays gefragt haben. Auch der Computerriese Apple soll an einer Armbanduhr mit den Funktionen eines Smartphones arbeiten. Schon jetzt verkauft der Uhrenentwickler Pebble Technology ein ähnliches Gerät, das sich drahtlos mit dem Handy verbinden kann. Das US-Marktforschungsunternehmen Gartner erwartet, dass der Markt für tragbare Elektronik bis 2016 einen Umfang von zehn Milliarden Dollar haben wird.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-11980/medien-microsoft-arbeitet-an-touchscreen-armbanduhr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619